



# BUTTERFLY EFFECT

2020/5/29

## Q 誹謗中傷とは?

A 「他人を激しく罵ること。単に他人へ対する悪口だけを指す言葉ではなく、その人の名誉を毀損するようなことを言うこと、根拠のない悪評を流す行為などを指す。」辞書にはこう書かれていましたが、簡単に言うと

## 言葉の暴力

5/23 に亡くなった 22 歳の女子プロレスラー、木村花さん。その原因に、出演していた番組での発言をめぐって、多数書き込まれた SNS への誹謗中傷が考えられていることが報道されていますよね。

SNS 上での誹謗中傷は以前から問題視されていました。昨年 12 月に行った SNS 講話でも、岩井さんが強く説明されていましたが、言葉も写真も

一度ネット上にアップされたものは、どんなことをしても「消すことができない」のです。

私たちは SNS への投稿には十分気をつけると同時に、自分の発言は「人を死に追いやる」ことがある。

ということを理解していなければなりません。発言や発信に責任を持たなければなりません。

SNS の誹謗中傷に関しては今後、法律の整備がされるかもしれませんが、法律がないにかかわらず、ツールにかかわらず、いつでもどこでも、

愛の精神【相手（他者）を大切に作る心】を持ったコミュニケーションをしてください！



来週 6/1 (月) から、学校が再開されます。

北海道の新型コロナウイルスの感染は収束に向かってはいますが、まだ予断を許さない状況にあります。

皆さんには引き続き、以下のことをお願いします。

## 学校再開に向けて

① 毎日必ず、BLEND を確認する。

**必ず入力してください！**

② 毎朝必ず検温し、健康調査を BLEND に打ち込む。

③ 校舎に入る直前ではなく、家を出た時からマスクをする。

④ 手指消毒してからロッカーに向かう。

⑤ 校内でも密を避ける行動をとる。

**先生がいなくても  
行いましょう！**

⑥ 昼食前には必ず手を洗う。

⑦ 手指消毒してから校舎を出る。

⑧ 体調不良の場合は決して無理せず、自宅で療養する。

⑨ 欠席する場合は保護者の方が BLEND に入力。または学校に電話連絡する。



学校が再開されても、2月からの臨時休校前の状況に戻る訳では、残念ながらありません。

これからも感染しない・感染させないことを忘れず、実行しましょう。

分散登校の疲れ？がある人もいるかもしれませんがね。この週末は休息もとりながら、学校再開に向けて準備を整えましょう！一斉登校になり、人の動きも多くなります。交通安全にも十分気をつけて！